

nario *The Oxford English Dictionary* incluyó por primera vez el término "Ms", definido como "un compromiso entre señorita y señora" (en inglés Miss y Mrs.).



Nicole Morel de Canadá es la única mujer que ocupa un puesto en el consejo de dirección de la Sociedad Internacional de Administradores de Correos con sede en Ginebra.

Barbara Glasz de Edmonton, Alberta, fue la primera mujer que recibiera el Queen's Venturer, el premio de la organización de Boy Scouts más codiciado.

Margaret Littlewood, la única mujer canadiense piloto de entrenamiento de cazas durante la Segunda Guerra Mundial, recibió el medallón Amelia Earhart por sus contribuciones pioneras.

La Juez Gabrielle Vallée fue nombrada asociada de primera del presidente de la Corte Suprema de Quebec.

Joanne Veit, abogado de 34 años de Edmonton, fue nombrada presidente de la Bolsa de Cambio de Alberta. Se cree que su nombramiento es el primero de su tipo en el mundo.

Lise Payette, moderadora de programas de televisión, fue elegida diputado de la Cámara Provincial de Quebec y nombrada Ministro de Asuntos del Consumidor y de Sociedades y Financieros del Gabinete de dicha provincia. Otras tres

mujeres, Thérèse-Lavoie-Roux (partido liberal), Denise Leblanc y Louise Sauvé-Cuerrier (ambas del partido quebequense), fueron elegidas diputadas de la provincia de Quebec durante las últimas elecciones provinciales.

Luce Patenaude fue nombrada "Ombudsman" (protectora del interés público) de la provincia de Quebec.

La Dra. Katie Cooke, ex-presidente del Consejo Asesor sobre la Situación Legal de la Mujer, fue nombrada directora de investigación del programa de Asuntos Indios y Esquimales de la Dirección de Política, Investigación y Evaluación del Ministerio de Asuntos Indios y del Norte.

Huguette Noel fue nombrada directora de la compañía Imperial Life Assurance Company of Canada y representante oficial de todas las compañías de seguros de vida de Canadá, siendo la primera mujer que ocupa cualquiera de estos puestos.

(Quedan muchas otras - pero el espacio es limitado - y todavía habrá más).

Llamada diaria de ánimo a los ancianos

Las personas ancianas e impedidas que viven solas en Winnipeg, Manitoba, reciben diariamente una llamada telefónica de ánimo de los voluntarios del programa "Saludo Diario" del Ministerio de Salud y Desarrollo Social. Este programa ofrece gratuitamente el contacto y verificación de seguridad de los residentes ancianos e impedidos de la ciudad. La coordinadora del proyecto Rachelle Hamelin dice que al comenzar el invierno se requieren muchos más voluntarios, ya que a las personas ancianas e impedidas les resulta muy difícil o imposible salir de sus casas.

El programa, comenzado en 1972 como proyecto de empleo de verano, se prosigue con unos 65 voluntarios, en general, amas de casa y personas que trabajan en hospitales para ancianos. Los voluntarios llaman a una hora determinada y así pueden notificar a parientes, vecinos y trabajadores sanitarios si